
                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
11 mai 2022 

17:30 

Uniplex 

  

Membres présents : 

 

Kevin Carrier    Stéphanie Friolet   Marco Ferron   

Luc Roy    Ian Girard     Serge Leblanc   

Isabelle Girouard  Dany Savoie                          Jason Morais 

Denis Vautour    Dominic Noel     

Christian Bossé   Serge Bourgeois    Luc Belliveau 

Allain Savoie   Glen Robichaud         

  

A. OUVERTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Proposé par Ian 

Secondé  Serge Leblanc 

Approuvé unanime 

 

B. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 11 AVRIL 2022 

 

    Proposé par Luc Roy 

 Secondé par Allain 

 Approuvé unanime  

 

C. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL   

 

Timekeeper: Tristan revient du Minnesota bientôt donc ce sera discuté à ce moment-là. 

 

Bas: ils sont commandés. 

 

Commanditaire : à suivre 

 

Retour des chandails: Bon déroulement. L’an prochain, l’heure du dépôt pourra être  

                                   réduit à  9-11:00 am. 

 

Achat équipement gardien: On attend la confirmation de Tim Horton. 

 

 

D. CORRESPONDANCE. 

 

Aucune correspondance 



                                     
  

 PROCÈS VERBAL 
 

E. RAPPORTS  

 

Rapport financier: Serge Leblanc présente le rapport financier de la saison.  

 

Serge propose l'adoption du budget tel que présenté dont, les montants suivants:  

- Crédit 45$ aux jeunes qui étaient inscrits à la saison 2021-2022 et nés après 2009. 

- Statu quo pour les frais d’inscription de la saison 2022-2023, soit 595$ 

- Les frais des essais compétitifs augmentent de 120$ à 130$ 

- Augmentation frais des tournois HDM 

 

     Secondé par Ian. Approuvé unanime. 

 

F.  AFFAIRES NOUVELLES 

 

1. Bourse pour AGA:  Christian veut tirer deux bourses lors de l’AGA; Camp de 

hockey pour developpement et frais de saison 2022-2023. 

 

Marco propose de tirer les bourses susmentionnés lors de l’AGA et Allain seconde. 

Approuvé Unanime. 

 

2. Chandails: Kevin discute de l'achat des nouveaux chandails des niveaux M11 et M13. 

 

Serge propose l’avance de l’achat des chandails pour les niveaux M11 et M13 et qui 

sera remboursé par les profits du tournoi de golf 2022 et 2023. Dany seconde. 

Approuvé unanime. 

 

3. Politique de dépenses 

 

Luc Belliveau propose l’adoption de la politique de dépenses présentée lors de la 

réunion du 11 avril. Luc Roy seconde. Approuvé unanime. 

 

  

 

G. PROCHAINE RÉUNION -  AGA 11 mai 19h30 

H. AJOURNEMENT – Serge Leblanc propose l’ajournement à 18h54 


